## a semaine pietonne fera

## Les opposants aux filières de moules s'organisent



Le premier point d'accueil dans un commerce de Cancale, pour lutter contre les filières de moules.

L'Association pays d'Émeraude mer environnement (Apeme) s'oppose à l'expérimentation de filières de moules devant le littoral de la Côte d'Émeraude, depuis sa création, en janvier 2013. L'association a la volonté d'agir en justice contre l'arrêté préfectoral, qui autorise l'expérimentation de quatre filières de moules.

Samedi, les opposants ont ouvert un premier point d'accueil chez Raymonde et Roger Chopin, chausseur et cordonnier, boulevard Leclerc, près de la Poste.

Dans chaque point accueil, chacun peut adhérer et/ou soutenir l'action en justice que l'Apeme veut entreprendre contre l'arrêté préfectoral. D'autres points accueil devraient ouvrir très prochainement, à Saint-Coulomb et à Saint-Malo.